



NOTA DE PRENSA

Primer Vicepresidente promueve campeonato infantil de ajedrez en Arequipa



Lima, 20 de noviembre 2012.- Para promover el deporte ciencia, el Dr. Marco Falconí Picardo impulsa el “I Torneo Fuerza Arequipeña” (torneo infantil y juvenil de ajedrez), con el apoyo de la Liga de Ajedrez de Arequipa y la organización del movimiento regional Fuerza Arequipeña, liderado por el parlamentario, el 23 de noviembre, en calle San José 103 – cercado de Arequipa.

Cabe resaltar que el congresista Marco Falconí fue un asiduo practicante del ajedrez competitivo en la década del 80, jugando en 1988 la Final del Campeonato Absoluto de Arequipa, máximo torneo mistiano, junto a los mejores jugadores de la región.

Por tal motivo, el legislador expresó su emoción con la realización de este torneo, que permite la integración de la familia y desarrolla la parte cognitiva de quienes lo practican.

El Primer Vicepresidente invitó a los estudiantes arequipeños a inscribirse y participar de este evento de confraternidad que permitirá, además, descubrir nuevos valores, que nos representen en torneos nacionales e internacionales.

Bases:

[http://www2.congreso.gob.pe/sicr/congresistas/2011/20110519.nsf//pubsfoto/B3D584794D6B104005257ABD007BD5B2/\\$FILE/BASES_AJEDREZ.PDF](http://www2.congreso.gob.pe/sicr/congresistas/2011/20110519.nsf//pubsfoto/B3D584794D6B104005257ABD007BD5B2/$FILE/BASES_AJEDREZ.PDF)

Visítanos en:

